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QUINTANAR DE LA ORDEN~~~~~~~ 

Obras de 
pavimentación 

~~gi.í_~ Juan Rojo, primer teniente de alcalde 

Han sido recibidas definitiva
mente las obras de pavimentación 
de las calles Santiago, Toledo, 
Juego Pelota y Flor de la locali
dad toledana de Orgaz. 

<<La aportación de los planes 
provinciales es escasa>> 

Las mismas serán realizadas 
por la empresa José María Mora 
Moreno, adjudicataria de tales 
obras, en virtud del acurdo adop
tado por el Ayuntamiento en un 
pasado pleno. 

Por ello se hace público, para 
que, en un plazo de quince días, 
puedan presentar reclamaciones, 
quienes crean tenre algún derecho 
exigible al adjudicatario, por ra
zón del contrato garantizado. 

Por otro lado todas estas obras 
se han adjudicado mendiante su
basta, según la ley del régimen 
local. 

Asimismo si en el mencionado 
plazo las reclamaciones no han 
sido presentadas, todas las obras 
se llevarán a cabo. 

Nuria Villarino 

Juan Rojo, primer teniente de 
alcalde de la localidad toledana de 
Quintanar de la Orden, y que fue
ra durante ocho años alcalde de la 
misma, ha declarado a EL DIA 
DE TOLEDO que la aportación 
de la Diputación Provincial de 
Toledo en los Planes Provinciales, 
es escasa. 

Este año la Diputación va a 
conceder a este Ayuntamiento un 
total de 4.101.000 pesetas según 
se aprobó en el pleno de la men
cionada corporación provincial el 
pasado martes. Por ello el muni
cipio deberá aportar un total de 
6.149.000 pesetas. 

Dicha subvención de la Dipu
tación es para pavimentación de 
calles. No obstante, según nos ha 
dicho Juan Rojo «con esta canti-

~~~ VILLACAÑAS ~~~ 

Con quince votos 

UGT gana las elecciones 
de funcionarios 

Tello Manzanero 

La Unión General de Trabaja
dores (UGT) ganó ayer las elec
ciones sindicales de funcionarios 
del Ayuntamiento. 

De un censo de veintiseis elec
tores, la participación en las mis
mas fue del cien por cien. 

Los resultados quedaron fija
dos con quince votos a favor de 
UGT, nueve para Comisiones 

Obreras, un voto nulo y otro en 
blanco. 

Por otro lado esta es la nueva 
conformación sindical que de 
ahora en adelante regirá el Ayun
tamiento de esta localidad tole
dana. 

Hay que destacar el alto nivel 
participativo en estas elecciones, 
cuestión ésta que demuestra la 
concienciación profesional de los 
funcionarios. 

Se clausuró ayer en Villacañas 

Seminario sobre <<Aulas 
ocupacionales de 

educación 
compensatoria» 

Tello Manzanero 

Ayer se clausuró en Villacañas, 
e~ seminario sobre «Aulas ocupa
c1o~ales de educación compensa
tona», que se ha venido celebran
do en esta localidad desde el pa
sado lunes. 

Al mismo han asistido 36 pro
f~so~es, representantes de las pro
vmc1as castellano-manchegas, a 
excepción de Cuenca. También 
f~eron profesores de Ceuta y Me
hlla, adscritos a este seminario. 

Estuvo dirigido por Fernando 
Arreaza, pedagogo, natural de 
Val~epeñas, Rafael López, inspec
tor Jefe de enseñanza de Ciudad 
Real, y Pepino Valcárcel, anima
dor sociocultural de Madrid. 

. La finalidad del curso ha sido 
intentar cubrir las carencias de 
formación que tiene el profesora-

do de aulas ocupacionales, puesto 
que todos los profesores, que de 
alguna manera están integrados en 
esta clase de enseñanza, han reci
bido una formación común para 
trabajar en una escuela normal. 
Encontrándose después, en la rea
lidad, con unos alumnos con ca
racterísticas distintas a lo que es
peraban según las enseñanzas y 
teorías estudiadas. 

El seminario ha estado organi
zado por la Subdirección General 
de Educación Compensada. 

Una vez más se ha realizado un 
seminario de orientación al profe
sorado para con los alumnos, 
tema éste importante, por cuanto 
conlleva la relación profesor-a
lumno. 

Siempre vienen bien realizar 
este tipo de cursos o seminarios 
para los profesores y su enrique
cimiento en la formación pro
fesional. 

dad no hay ni para empezar. Con 
estos cuatro millones podremos 
pavimentar un par de calles, nada 
más». 

El primer teniente de alclade 
nos comentaba que en la locali
dad falta por pavimentar un 
barrio entero, así como barrios del 
extrarradio. Con lo que la canti
dad de dinero, cedida por la Di
putación es mínima, <para un 
pueblo con una cantidad elevada 
de habitantes como es éste, cuatro 
millones de pesetas no supone 
apenas nada>>. 

Sin embargo Rojo Vallejo re
conoció que «antes están las ne
cesidades de otros pueblos más 
pobres que el nuestro. Me parece 
bien que se mire por las localida
des más necesitadas, como dice la 
Diputación, y que haya que dar 
soluciones a otros pueblos que es
tán peor». 

Por otro lado también afirmó 
que la política que llevan, tanto la 
Diputación Provincial como la · 
Junta de Comunidades, es la de 
favorecer a los pueblos con su 
mismo color político. 

«No es justo que se favorezca a 
pueblos que tengan el mismo sig
no político, tanto de la Junta como 
de la Diputación. Creo que lo que 
hay que hacer es atender las ne
cesidades de los pueblos, hacien
do un reparto equitativo del dine
ro, y olvidarse del color político», 
comentó. 

Para Juan Rojo la estimación 
total de dinero que debería recibir 
el Ayuntamiento sería de unos 
cincuenta millones de pesetas, 
<<también necesitaríamos dinero 
para realizqr una red nueva para 
el abastecimiento de agua>>. Por lo 
visto existen problemas con el su-

Carlos Gómez García, alcalde en funciones 

ministro debido a que la red es 
bastante antigua. Quintanar de la 
Orden se abastece de un pozo. y 
lo que se pretende con una nueva 
red es que las llaves de paso estén 
colocadas de una forma más ra
cional, para que si hubiera una 
avería, esta no perjudique al resto 
del pueblo. 

Para Juan Rojo el reparto de 
dinero no es equitativo tampoco 
por parte de la Junta, ya que, «no" 
sotros de la Junta hace muchos 
años que no recibimos nada. Uni
camente nos ha dado diez millo
nes de pesetas para hacer una 
guardería infantil cuyo manteni
miento nos va a costar más que 
toda esta cantidad. Esta es la uni
ca cantidad que hemos recibido de 
la Junta en muchos años». 

«Con todo ésto lo que se está 
consiguiendo es que los ayunta
mientos se endeuden cada vez 
más», afirmó. ·· 

<<La Diputación mira el color 
político de los pueblos>> 

N.V. 

Según Carlos Gómez García, 
alcalde en funciones de la locali
dad de lllescas, la Diputación Pro
vincial de Toledo mira el color 
político a la hora de hacer las re
particiones de dinero. 

La cantidad que este pueblo 
obtendrá de la Diputación será de 
5.097.000 pesetas, teniendo que 
aportar el Ayuntamietno 
1.284.000 pesetas. 

Asimismo casi todas las sub
venciones que recibe este Ayunta
miento son de la Junta de Comu
nidades. Los fondos que recibe de 
la Diputación son escasos. 

Colector 

Estos cinco millones que se 
percibirán van dirigidos a las obra 
para un colector, que según pala
bras de Carlos Gómez, «con esa 
cantidad no tenenmos ni para co
menzar los proyectos de la obra, 
ya que es una obra muy costosa 
en la que se tendrían que invertir 
más millones». 

El alcalde en funciones comen
tó a esta redacción que en una po
blación de casi siete mil doscien
tos habitantes, esta cantidad resul
ta ridícula. 

Por otro lado Carlos Gómez 
nos comentaba que no estaba en 
nada de acurdo con la repartición 
que se ha hecho del dinero, para 
los Planes Provinciales, en los 
pueblos. 

Subvenciones de la Junta 

Illescas ha recibido dinero de la 

Junta para varias materias. Entre 
otras se ha realizado un Centro de 
Salud con subvención de la Con
sejería de Sanidad, así como un 
Centro de Atención a la Infancia. 

La Consejería de Educación y 
Cultura cedió dinero para la rea
lización de un colegio y para 
obras en otros. 

También de la Consejería de 
Bienestar Social, esta localidad ha 
percibido diferentes cantidades en 
cuanto a un Centro Social Poliva
lente y para la Oficina Municipal 
del Consumidor. 

También ha percibido dinero 
del INEM para un centro de edu
cación permanente de adultos. 

Abastecimiento de agua 

Illescas se abastece de seis po
zos y un manatial que pertenece a 
la Mancomunidad de la Sagra 
Alta. Carlos Gómez nos explica
ba que, de momento, no hay pro
blemas de abastecimiento de agua 
pero, «estamos sangrando mucho 
porque de ellos se abastecen una 
treinta mil personas, por lo que 
creo que durarán, como mucho, 
dos años más. Sin embargo como 
esta mancomunidad no entra en 
los Planes Provinciales, no se 
cómo lo vamos a solucionar. En 
verano es cuando surgen los ma
yores problemas de abastecimien
to de agua>>. 

Gómez García expreso su 
asombro al conocer la noticia de 
la cantidad que había sido asigna
da a esta localidad, así como que 
en ella no entrara ninguna para el 
problema del agua, «cuando son 
ellos los primeros que dicen que 
es lo que más les preocupa>>. 

Color político 

El actual alcalde en funciones 
no dudó en afirmar que la Dipu
tación Provincial de Toledo sigue ,._ 
con su política de ffavorecer a los 
pueblos que tienen su mismo sig
no político, <<dejando de lado a 
otros pueblos que carecen de mu
chas cosas». 

«lllescas necesita una cantidad 
mayor de dinero para realizar el 
colector y otras obras de infraes
tructura. El Ayuntamiento no se 
puede permitir el lujo de aportar 
cantidades grandes de dinero, .Y 
que éstas salgan de nuestros bol
sillos. Necesitamos más ayuda por 
parte de la Diputación>>. · 

No obstante con el dinero que 
vienen percibiendo de la Junta de 
Comunidades, «ya que de momen
to todas las consejerías nos van 
dando dinero para hacer pequea s 
cosas», Illescas va saliendo ade
lante. 

Sin embargo el dinero del 
Ayuntamiento, que sale de los 
bolsillos de todos los vecinos del 
pueblo, ha ayudádo más qµe 
nada. 

También la cantidad global 
destinada a Planes Provinciales no 
es lo suficiente que debiera, esca
sea bastante. 

Carlos Gómez también comen-
tó que 400 millones de pesetas 
para las mancomunidades es bas
tante insuficiente, <<teniendo en 
cuenta que se han quedado algu
nas fuera, como el la de la Sagra 
Alta, que es de la que nosotros nos 
abastecemos». 
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